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Solicita esclarecimentos e providências a
Secretária da Educação, conforme especifica.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos a consideração da Casa o seguinte:

No intuito de fazer valer nossa competênciae atribuição
funcional de fiscalização dos servidores, órgãos e serviços públicos, venho solicitar
esclarecimentos e providências à Ilustríssima Sra. Secretária da Educação, ProiªLuciana
Andrade Rodrigues Silva, em virtude dos fatos doravante apresentados.

Sra. Secretária, este Gabinete recebeu informaçõessobre
possíveis problemas que estariam ocorrendo na EMEI ”ADRIANA COUTINHO
BRANDANI CAMILO”, localizado na Rua Professor Antônio Palocci, nº 1051, ]d. Ouro
Branco.

Segundo denúncia, o Conselho de Escola estaria
passando por problemas de desentendimento com a Diretora da Unidade Escolar, N. R.
G. M. G., pois, ela não estaria permitindo a livre manifestaçãodos membros do Conselho
em assuntos relacionadosà escola.

Foi noticiado que no ano passado fora solicitado o corte
de diversas árvores que estavam no local em virtude do perigo que ofereciam aos alunos,
sendo que mesmo após o corte das árvores, parte dos trocos ainda permanecem nas
dependências na escola.

Outro problema apontado decorre de que a unidade
escolar faz divisa com área verde, de modo que foi informado que por inúmeras vezes
foram encontrados escorpiões, cobras, aranhas e roedores nas dependências da escola.

Em virtude deste problema, foram doadas algumas
galinhas pelos pais das crianças para ajudaremno controle desses animais.
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Contudo, teria a diretora vendido algumas dessas
galinhas sem consultar o Conselho de Escola, a APM ou os pais dos alunos, ocasionando
novamente O aparecimento de roedores e animais peçonhentos.

Outro importante fato, deve-se que foi alegado que por
diversas vezes foram passadas estas e outras reclamações para a Secretaria Municipal de
Educação e até a presente data não foram averiguadas as reclamações.

Outrossim, questionam sobre a constante ausência de
professoresnas salas de aula, ocasionando que das 7 (sete) salas de aula, apenas 03 (três)
estariam com professores,e as demais crianças ficam no pátio / parque brincando durante
todo o periodo escolar.

Foi informado também que a diretora se nega a marcar
reunião com o Conselho Escolar, pois não teria tempo e disponibilidade, visto que ela e

alguns funcionários do administrativo e da limpeza da escola estariam ficando com os
alunos, em virtude da falta de professores.

Além de tudo isso, alegam que a sala de informáticaesta'
inoperante, pois os computadores que estão na escola não possuem monitor, impedindo
que as crianças utilizem as máquinas.

Desta forma, requer-se que a Ilustre Secretária da
Educação, esclareça o quanto segue:

' QUANTOA MANUTENÇÃODA UNIDADEESCOLAR

1. Os troncos das árvores que foram cortadas permanecem nas dependências da
Unidade Escolar? Se afirmativo, por qual motivo? Há previsão para retirada?

2. Há histórico de aparecimento de cobras, escorpiões, aranhas e roedores na escola?
Foi realizado dedetização no local recentemente? Como tem sido realizado o
controle desses animais no local?

3. Há sala de informática na escola? A sala está operante? Caso negativa, qual o
motivo da sala não estar funcionando e se tem previsão para que isso ocorra?

' QUANTOA ATUAÇÃO DO CONSELHO DE ESCOLA
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4. Qual a periodicidade das reuniões do Conselho de Escola na referida Unidade
Escolar?

' QUANTOA FALTA DE PROFESSORES

5. É constante a ausênciade professoresna Escola? Se sim, algumamedida está sendo
adotada?

6. Há professores substitutos quando algum professor se ausenta das funções?

7. A Diretora e os funcionários do administrativo e limpeza estão substituindo
professoresnas salas de aula?

Assim, requer—se que a Ilustre Secretária da Educação
apresente as informações solicitadas e adote as devidas providências para solucionar os
problemas apresentados.

Outrossim, requer—se que o presente Requerimento seja
respondido integralmente de forma clara.

Ademais, após votação e aprovação deste Requerimento
pelo Egrégio Plenário da CâmaraMunicipal de Ribeirão Preto, requer—se que seja oficiado
regimentalmente o EXCELENTÍSSIMO SR. PREFEITO MUNICIPAL nos termos dos artigos 8ª, X e
71, XVII, da LOM, c/c art. 29, XVI, ”c", do Regimento Interno desta Casa de Leis, para que
preste os devidos esclarecimentos ou encaminhe ao devido setor/órgão competente para
que assim o faça de forma clara e precisa, ressalvado O prazo legal.

Sala das Sessões, 04 de outubro de 2018.

IS TUNES

VEREADOR PR
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